

Jahresumsatz gesteigert

[06.11.2012] Seit 2008 hat das ITDZ Berlin den Jahresumsatz um rund 28 Prozent gesteigert. Gründe sind unter anderem gestiegene Abrufzahlen aus den Rahmenverträgen des IT-Dienstleisters mit Wirtschaftspartnern aus der Region.

Das IT-Dienstleistungszentrum Berlin (ITDZ Berlin) hat seinen Umsatz eigenen Angaben zufolge in den Geschäftsjahren 2008 bis 2011 um rund 28 Prozent von 88 auf 112 Millionen Euro gesteigert. Der deutliche Umsatzzuwachs beruhe in erster Linie auf gestiegenen Abrufzahlen aus den Rahmenverträgen des Unternehmens mit Wirtschaftspartnern aus der Region sowie dem Neugeschäft beim hochsicheren Data Center und im Bereich der Desktop-Services. Da der IT-Dienstleister als Anstalt des öffentlichen Rechts keinen Bilanzgewinn anstrebe, würden mögliche Preissenkungen unmittelbar an die Verwaltung weitergegeben. Über die Bereitstellung von IT-Dienstleistungen hinaus investiert das ITDZ Berlin laut eigenen Angaben jedes Jahr zweistellige Millionenbeträge in eine moderne IT-Infrastruktur für die Berliner Verwaltung. Das Unternehmen habe unter anderem das interne Datennetz der Berliner Behörden modernisiert und erweitert. Das hochsichere Data Center sei energieeffizient nach Green-IT-Maßstäben um- und ausgebaut sowie mit entsprechender Speichertechnik ausgestattet worden. Darüber hinaus arbeite das ITDZ Berlin an der Bereitstellung einer Cloud-Computing-Lösung für die Behörden der Bundeshauptstadt. Des Weiteren unterstütze der Dienstleister das Modernisierungsprogramm ServiceStadt Berlin und habe IT-Services wie eine Online-Terminvereinbarung entwickelt. Konrad Kandziora, Vorstand des ITDZ Berlin: „Als ehemaliger Landesbetrieb kennen wir Verwaltungsabläufe und wissen, wo Informationstechnik die Arbeit der Behörden vereinfachen kann. Vor diesem Hintergrund wollen wir unsere Unternehmensentwicklung hin zu einem innovativen kunden- und lösungsorientierten IT-Dienstleister weiter fortsetzen.“ Seine Leistungen erbringt das ITDZ Berlin mit Partnern aus Wirtschaft und Wissenschaft und bietet sie den Behörden im Wettbewerb zu privaten Unternehmen an. Das ITDZ Berlin beschäftigt derzeit rund 500 Mitarbeiter.

(rt)

Stichwörter: Panorama,